

## Pedro de la Serna asumió ayer la presidencia de CMIC

Dignificar a constructores y lo que hacen, prioridad

26/01/2011

Pedro de la Serna es el nuevo presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Delegación Aguascalientes.

Durante su toma de protesta para el periodo 2011-2012, señaló que hoy en día es prioritario defender la dignidad de los constructores, y valorar el trabajo que realizan, toda vez que en los últimos dos años se abarató y propició el cierre de algunas empresas.

Detalló que debido a la escasez de obras, los constructores se han visto en la necesidad de abaratar su trabajo, por lo que es momento de revalorarlo, toda vez que Aguascalientes cuenta con mano de obra y profesionistas de la construcción altamente calificados.

Actualmente este sector opera a poco menos del 50 por ciento de su capacidad instalada, sin embargo existen expectativas positivas de una importante recuperación para este año.

De concretarse los importantes proyectos e inversiones en materia de obra pública, la industria de la construcción podría operar hasta el 85 por ciento de su capacidad instalada, detalló Pedro de la Serna al resaltar la difícil situación en que se mantiene inmerso su gremio.

No obstante se estima que a partir del próximo mes comenzará a repuntar el sector, siempre y cuando comiencen a fluir los recursos públicos. En este sentido, se pronunció porque el gobierno federal agilice los trámites de liberación de las partidas que le corresponden a Aguascalientes, pues de ello depende la reactivación de esta y otras ramas de la economía.

Con la confianza en que la economía local presente un mayor dinamismo en los siguientes meses, el nuevo líder de los constructores manifestó que el 2011 será un año de recuperación para el gremio, luego de las drásticas caídas registradas en 2009 y 2010.

Mientras tanto, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción estará al pendiente de la liberación de los recursos federales, para participar en los importantes proyectos de obra pública. Posteriormente Pedro de la Serna se comprometió a mantener la unidad de su gremio y fortalecer la membresía, toda vez que en el 2009 y 2010 disminuyó de manera muy importante a consecuencia de la crisis económica.

La situación de los constructores actualmente es tan crítica, que muchos no están ni siquiera en posibilidades de afiliarse a la cámara, toda vez que implica el pago de cuotas.

La caída en el número de afiliados a la CMIC disminuyó en 10 por ciento; actualmente el registro total de socios es de 142, sin embargo en este año se pretende elevarlo a 170.